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Le 2 avril 2024 
  
Présents : 10 présents 

Excusés : Lionel et Bob  

 

Projet de marché serin quai de Saône 

Une 1ère consultation a été sans succès.  Avec Matthieu Arrondeau, il est identifié les commerçants 

volontaires pour une deuxième consultation, quatre candidats déclarés à ce jour ! il faut relancer la 

procédure, la deca va le faire,  M. Arrondeau est informé, peut être informer les candidats potentiels 

de la suite de la procédure,  

 

Projet participatif montée des esses avec Street art 

Calendrier : études de faisabilité à partir de février, dialogue avec ABF‐patrimoine, avant‐projet 

possible en juin, pas plus d’infos à ce stade, Elodie questionnera le cp bupa street art. 

 

Futur restaurant prévu dans le projet de l'immeuble ex sepr 

Pas de réponse définitive, même si le promoteur est informé de la demande des habitants d'un 

restaurant ouvert sur le quartier, Rencontre MA4 / Mairie centrale avec le délégataire de l’ex collège 

Serin  le 5 avril, Demande du CDQ de visite du chantier satisfaite, la visite est prévue le 3 avril 14h30. 

 

Demande d'une étude de marché commerce 

Mail envoyé à Mme Augey mi‐décembre, 1er rdv deca le 3 avril,  à noter la vente du bar tagalou, la 

boulangerie à côté du bar fermée. 

 

Date des travaux devant le foyer Adoma  

Dossier toujours en cours, déjà des validations sytral et abf, il manque la validation assainissement ! 

Date travaux : juillet et octobre 2024, à noter aussi le problème de chaussée endommagée à 

proximité quai Gillet, elle à refaire. 

 

Demande de 2 barrières sélectives sur les bas‐ports de la Saône 

Demande transmise à la Métropole de Lyon et à VNF, la Métropole de Lyon n'est pas favorable. La 

demande du conseil de quartier Saône est de faire venir un responsable de la métropole pour 

échanger, et d’une intervention de la brigade  de la police municipale pour verbaliser les cyclistes sur 

les berges. 
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La station d'auto‐partage LPA est ouverte à côté de l'école des Entrepôts 

Lancement satisfaisant en termes de nombres de locations. Un bilan pourra être transmis au bout de 

la 1ère année. Le déploiement des véhicules sur la station est finie: le 3e véhicule (Toyota Corolla 

Hybride : classe L a été mise en station en mars). Les véhicules sont remis en station après chaque 

utilisation.  

 

Propreté des ponts et passerelles 

Réclamation auprès de la Métropole de Lyon pour exiger la propreté des ponts et passerelles de 

notre quartier, contact pris auprès de la Métropole de Lyon mais pas d'explication à ce stade, à noter 

que les rambardes du pont sont rouillées. 

 

Zone de rencontre rue des Entrepôts 

Zone 20, création de cette sans aucune aménagement ou signalisation, pour débuter, il est proposé 

de faire un marquage  au sol. 

 

Vide grenier 

À noter l'Arrêt maladie Achille, des points à régler : 

‐ Est‐ce que l’on a la confirmation OTEP ?  

‐ Fanfare et vigile, commande à faire par MA4 ? 

‐ Bombe à peinture : qui la met à disposition ?  

Affiche faite par le conseil de quartier, prix : 15 euros les 2 m, potentiel de 60 stands. 

Dépenses prévisionnelles pour le vigile et la fanfare, 500€ sur le Conseil de quartier. 

Autre point pour l’association du jardin d’Ivan : faire une prestation pendant le vide grenier type 

présentation compost de l’ordre de 200 euros, A noter le problème du grillage et de la porte d’entrée 

endommagée, contact pris avec la mairie centrale. 

 

Nom place CNR 

La demande est à l’étude par la MA4. 

  
   
Prochaine réunion le mardi 7 mai à 19h à l’école des Entrepôts  
  
 


